



Mit Beendigung der Fußballmeisterschaft in der Ukraine versammelte sich das Team der ukrainischen Nationalmannschaft am Flughafen Kiev um ein einwöchiges Trainingslager in Oberösterreich abzuhalten. Dafür reiste die Mannschaft rund um ihren Kapitän Anatolij Tymoschtschuk mit einem Embraer 145 von Dniproavia zum blue danube airport in Linz.



*Einer von insgesamt 13 Embraer 145 der Dniproavia kam auf einem Sonderflug unter Windrose Airlines Flugnummer zum Einsatz, auf dem ursprünglich eine Antonov An-148 vorgesehen war (Foto: J. Stiglmaier)*



*Während beim Hinflug ein Embraer 145 bei heißem Sommerwetter zum Einsatz kam, wird für den Rückflug ein Embraer 170 der Estonian Air erwartet (Foto: R. Lang)*

Text: Michael David